

Raih Keberhasilan Dalam Bingkai Kebersamaan

M Ali Akbar - SULBAR.OPINIPUBLIK.ID

Jun 11, 2023 - 16:18



Majene – Dalam rangka menjaga kebersamaan dan kekompakan serta ajang silaturahmi ibu-ibu Persit KCK cabang XXXVI, Kodim 1401/Majene menggelar pertandingan Volly Persit antar ranting sejajar Kodim 1401/Majene di Lapangan Volly Makodim Jl. Jend. Sudirman Kelurahan Lembang Kec. Banggae Timur Kab. Majene. Minggu (11/06/2023).



Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang XXXVI Dim 1401- Majene Ny. Dewi Ricad dalam sambutannya mengatakan, kegiatan ini memiliki arti yang cukup penting, disamping untuk olahraga bola volly juga merupakan sarana yang tepat untuk menjalin komunikasi dan silaturahmi ibu-ibu Persit di jajaran Kodim 1401/Majene, dimana satu sama lainnya bisa saling bertemu sehingga rasa kebersamaan akan senantiasa terpupuk dan tumbuh dengan subur.

“Kalah dan menang adalah hal yang wajar, sportifitas menjadi hal yang utama “, tambahnya.



Pertandingan ini diikuti oleh masing-masing perwakilan ranting yaitu, 2 tim dari ranting I Mako, 1 tim ranting II Banggae, 1 tim ranting III Pamboang, 1 tim ranting IV Sendana dan 1 tim ranting V Malunda.

Sementara itu, Dandim 1401/Majene Letkol Inf Ricad Harisab, S.I.P., M.I.P. saat ditemui di lapangan volly Makodim menyampaikan, pertandingan ini dilakukan dalam rangka menjalin silaturahmi antar ibu-ibu Persit Kodim Majene serta menciptakan kebersamaan dan menjaga kekompakan antar ibu-ibu Persit KCK cabang XXXVI Dim 1401-Majene.

“ Kegiatan ini dilaksanakan mulai hari Jumat sampai dengan hari Minggu, yang mempertemukan tim volly antar ranting jajaran Kodim 1401/Majene. Dalam kesempatan ini juara 1 diraih oleh tim volly ranting V Malunda setelah menumbangkan tim favorit ranting 2 Banggae di partai final dan berhak atas piala serta uang pembinaan sebesar 1 juta rupiah”, pungkas Dandim.



Kegiatan ini diakhiri dengan pemberian hadiah kepada para pemenang dan dilanjutkan dengan makan bersama (botram) oleh seluruh anggota dan ibu ibu persit di Aula Makodim 1401/Majene.